

COMPETICIONES

La Euroliga busca la paz con la Fiba con una nueva organización

Palco23
3 may 2016 - 19:44

Las amenazas de la Fiba han surtido efecto. La Euroliga ha presentado esta tarde una propuesta de colaboración a la Federación Internacional de Baloncesto para organizar las próximas competiciones europeas y evitar las sanciones a las selecciones nacionales que había impuesto en las últimas semanas.

La compañía propiedad de varios equipos y dirigida por Jordi Bertomeu ha explicado en un comunicado que solicita la "eliminación de las sanciones a los clubes y equipos nacionales, respetando la libertad de los clubes de decidir su futuro, y la modificación de las normas y reglamentos que permiten actualmente imponer esas sanciones". A cambio, le propone formar parte del proyecto que promueven junto a IMG.

En concreto, la Fiba asumiría en exclusiva el control de las reglas de juego, los traspasos de jugadores internacionales, el control del dopaje, su regulación y su ejecución. Sin embargo, sería la Euroliga la que continuaría gestionando la dos principales competiciones, que en total implican a 40 equipos, mientras que se añadiría un tercer nivel que gestionaría la Fiba a través de su Basketball Champions League.

Para solucionar el punto por el que se acusaba a la Euroliga de ir en contra de la competencia, la organización con sede en Barcelona ha asumido que aplicará "un sistema de acceso vertical desde la base hasta la élite en las competiciones europeas a través de un sistema de promoción para los respectivos campeones de cada competición", remarcando especial énfasis en el acceso de la Eurocup y manteniendo el sistema de cupo para la Euroliga. Además, se ha comprometido a estudiar un incremento en el acceso de una competición a otra.

Aunque la Fiba no se ha pronunciado sobre esta cuestión, la Euroliga ha asegurado que la federación internacional de baloncesto ha rechazado retirar las sanciones a los clubes europeos y a los equipos nacionales, por lo que la entidad propiedad de los clubes espera seguir trabajando en una próxima reunión.

A esta reunión, la cual la Euroliga esperaba "desde hace seis meses", han asistido la comisión designada por los clubes para las conversaciones con Euroliga que la forman: el director general del Fenerbahçe, Maurizio Gherardini; los propietarios del Maccabi Tel

PALCO23

Avi David Federman y Shimon Mizrahi; el vicepresidente de Olympiacos Pireo, George Skindilias; el director de la sección de baloncesto del Real Madrid, Juan Carlos Sánchez; el consejero delegado de la Euroliga, Jordi Bertomeu y el director operativo del mismo ente, Eduard J. Scott.